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      Conseil d’administration N° 12 

        Mercredi 2 Mars 2022 18 H 
 

  
 
 

 Membres présents : Gérard Bruguet, Alice Brun, Mireille Calmettes, Michel 

Cauvin, Jean-Paul Colotte, Christian Effantin, Dominique Follet, Patrick Lavarde, Jack 

Lopes, , Henri Peyronnel, Nadine Reynaud, Pierre Verdier,  

 Excusés : Maurice Barbotin, Marie-Claude Bouquet 

 Président : Michel Cauvin 

 Secrétaire de Séance : Alice Brun 
 

 Le Président ouvre la séance et indique le nouveau nom de la Fédération 

Départementale qui devient Fédération Française de Randonnée Pédestre Drôme (FFRP 

Drôme). Il fait allusion ensuite au message de la Présidente de la Fédération diffusé aux 

administrateurs et animateurs, relatif à l’accident de chasse dans le Cantal, ainsi qu’au projet 

d’application mobile « ma rando » qui sera disponible et téléchargeable prochainement.  

 

Il propose ensuite l’examen de l’ordre du jour 

 

1°) Le PV du CA du 20 Octobre 2021 est approuvé 

 

2°) Formation : 

Mireille présente le bilan des formations :                                          
- L’Année 2019-2020 a été une année blanche pour la formation : les sessions ont été 

repoussées ou annulées à cause du COVID 

   Cependant Marcel Brero et Christian Brouillard réussissent à passer le tronc   commun 

(10/03/2020) de leur Brevet Fédéral de Randonnée, et de Marche Nordique pour Marcel. 

- Année 2020-2021 
    TOPO 1   validé pour Patrick Dubus, Denis Moulin, Alexandre Riesser,                

Michel Riuné, Marie-Dominique Simon 

   

   TOPO 2   reporté à l’année suivante 

 

 PSC1 validé en juin 2021 pour   Joelle Bardousse, Gérard Bruguet, Françoise 

Debaene, Georgette Secq. 

 

Brevet Fédéral d’Animateur de Randonnée :  Validé en décembre 2020 par Marcel 

Brero et Christian Brouillard,                                                                        

 

- Année 2021-2022 

          TOPO  1   validé à l’automne pour  Joelle Bardousse, Marc Boudignon, Colette Broto, 

Michèle Buis, Françoise Debaene                                                 

                                                         

 



 

2 
 

Inscrits en TOPO  2 :  Joelle Bardousse, Françoise DEBAENE, Michèle Buis, Denis                              

Moulin, Colette Broto, Sylvie Pradier, Marc Boudignon, Michel Riuné 

Recyclage de PSC1 validé en octobre 2021 par Marcel Brero, 

Inscrits pour la formation PSC1 du 12 mars : Colette Broto, Michèle Buis, Patrice 

Fivel, 

Inscrit pour le recyclage PSC1 du 26 mars :  Christian Brouillard 

 

Brevet Fédéral d’Animateur de Marche Nordique : Marcel Brero qui  doit terminer sa 

formation les 5et 6 mars 2022  

 

Brevet Fédéral d’animateur de Randonnée : 

           Françoise Debaene   a suivi le tronc commun le 28 février, Stage Initial prévu les 2 et 3 

mars 2022, Stage Final   prévu les 1et 2 octobre 2022. 

 

Stage de Balisage pour Sophie Stevenin les 14 et15 mai 2022 

        

 

            3°) Finances :  

 Jack présente le compte d’exploitation au 2 mars 2022 : 

 Total Recettes : 7 066 € (Cotisations, Intérets du Livret A, Excédents Séjours et 

Subvention de la ville de Valence) 

 Total Dépenses : 4 955 € (Entretien, Achats divers, Frais sorties en covoiturage, 

Licences Animateurs) 

 Bénéfice Provisoire : 2 111 € 

 

 4°) Le repas partagé aura lieu le jeudi 14 avril 2022 au Col de Royer (Rimon et 

Savel).  

Les randonnées prévues à Chatte (38) et Barsac (26) ce jour-là sont reportées. 

 

5°) La Fête des Chamois Verts sera organisée à Boucieu le Roi : randonnée le 

matin, casse-croute tiré du sac à midi puis autorail à 13h30 jusqu’à 8 km au-dessus de 

Boucieu et retour en vélorail à Boucieu avec collation vers 16 h pour fêter les 30 ans. 

Invitation des anciens 

Le prix de l’autorail et du vélorail est de 15,50 € avec la participation de 5,50 € du 

club les participants ne payeront que 10 €. La collation du soir sera financée par le club à 

hauteur de 5€/p 

 

6°) Claude Pascal est confirmé animateur de marche nordique : 

 

7°) Validation de la commande de 20 casquettes avec le logo chamois verts pour 

les présents au forum des associations. 



 

3 
 

 

8°) Validation des modifications du Règlement Intérieur : pages 7 et 8 : 

Il s’agit là d’un ajustement de la rédaction afin qu’elle corresponde à la pratique  

 

9°) Questions Diverses : 

A) Jean-Paul pense que le club devrait posséder des ARVAS pour les sorties raquettes 

et propose d’en acheter quelques -uns. 

Nadine indique qu’il n’y a jamais eu de sortie raquettes dans des endroits connus à 

risque d’avalanche. 

Patrick précise que ce type d’appareils a un coût et nécessite un entretien. Il semble 

préférable de les louer si la sortie les nécessite. 

Le CA ne donne pas de suite à la proposition 

B) Michel indique qu’il fera une interview de 6 à 7 mn avec Radio Méga (99.5) 

vendredi 4 mars pour présenter le club 

La séance est levée à 19 H 45 

 

 

 

                                           

La Secrétaire de séance, 

 

 
Alice BRUN 

               Le Président, 

 

 

 
 

              Michel CAUVIN 


